

Medieninformation der Polizeidirektion Görlitz Nr. 151/2024

24. April 2024, 13:30 Uhr

Pilotprojekt gestartet - Bürgerpolizisten nun auch auf Pedelegs unterwegs

Polizeireviere Bautzen, Hoyerswerda, Zittau-Oberland und
Weißwasser
Seit April 2024

Vier Reviere, acht Bürgerpolizisten und acht Pedelegs - in der vergangenen Woche hat die Polizeidirektion Görlitz ein Pilotprojekt gestartet. Ab sofort sind jeweils zwei Bürgerpolizisten der Reviere Bautzen, Hoyerswerda, Zittau-Oberland und Weißwasser auch mit einem Pedeleg unterwegs.

Im Stadtgebiet von Bautzen sowie Göda radeln nun PHM Jens Martin und PHM Steffen Schönfelder. Im Lausitzer Seenland werden POKin Sylvia Schröter und POM Christopher Lindner auf den Bikes zu sehen sein. PHM Chris Lowaschi ist in Zittau sowie PHM Thomas Richter in Ostritz unterwegs. In Weißwasser und Weißkeißel nutzen PHM Thomas Hanzig sowie in Krauschwitz PHM Thomas Bergner die neuen Räder.

Für das Pilotprojekt wurden zunächst nur bestimmte Revierbereiche und Bürgerpolizisten ausgewählt. Sie prüfen nun die Pedelegs und deren Anwendung im täglichen Dienst auf Herz und Nieren. Auch entsprechende Fahrradbekleidung gab es dazu.

Ziel des Projektes ist es, die Bürgernähe der Bürgerpolizisten der Polizeidirektion Görlitz zu stärken und deren Ansprechbarkeit zu erhöhen. Die Möglichkeit auf unsere Bürgerpolizisten zuzugehen, ist auf einem Pedeleg sehr viel leichter, als wenn diese im Streifenwagen ihren Dienst verrichten. Zögern Sie daher nicht, Ihre Bürgerpolizisten anzusprechen!

In Aspekten der öffentlichen Sicherheit und Ordnung sind die Bürgerpolizisten die direkten polizeilichen Ansprechpartner vor Ort. Sie sind das Bindeglied zwischen Polizei und Bürgern, Kommunen, Unternehmen, Vereinen, Kitas sowie Schulen.

Ihre Ansprechpartnerin

Anja Leuschner

Durchwahl

Telefon +49 3581 468-2030
Mobil +49 173 961 86 41
Telefax +49 3581 468-2006

medien.pd-gr@
polizei.sachsen.de

Görlitz,
24. April 2024



Hausanschrift:

Polizeidirektion Görlitz
Conrad-Schiedt-Straße 2
(Zufahrt über Teichstraße)
02826 Görlitz

www.polizei.sachsen.de



Bei erfolgreichem Abschluss des Pilotprojektes ist beabsichtigt, den Einsatz der Zweiräder durch Bürgerpolizisten in Zukunft auszuweiten.

Anlage: Drei Fotos der Bürgerpolizisten mit Pedelecs